

Presseinformation

Hauptstelle am Neumarkt leuchtet in Orange

Kreissparkasse Köln beteiligt sich am Zeichen gegen Gewalt an Frauen und Mädchen

Köln, den 22. November 2021

Die Kreissparkasse Köln bekennt sich zur Achtung von Menschenrechten und setzt sich für mehr Gleichstellung ein. So zählt sie unter anderem zu den 13 Unternehmen, die sich in dem Kölner Bündnis „Mit Frauen in Führung“ zusammengeschlossen haben, einem Netzwerk zur Förderung gleicher Entwicklungsmöglichkeiten für Frauen wie Männer.

In diesem Kontext beteiligt sich die Kreissparkasse Köln gleichfalls an der Kampagne „Köln leuchtet orange!“ am 25. November 2021. Dieses Datum markiert den Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen und zugleich den Beginn der Orange Days, an denen weltweit 16 Tage lang auf Benachteiligung von Frauen aufmerksam gemacht wird.

Auf Initiative des Gleichstellungsamts der Stadt Köln werden am Abend des 25. November in der Zeit von 18 bis 24 Uhr zahlreiche namhafte Kölner Institutionen ihre Gebäude in Orange aufleuchten lassen. Sie setzen damit zum Auftakt der Orange Days gemeinsam ein weithin sichtbares Zeichen gegen Gewalt an Frauen und Mädchen. So wird an diesem Abend auch die Hauptstelle der Kreissparkasse Köln am Kölner Neumarkt ganz in Orange leuchten.

Weitere Informationen zur Kampagne sowie eine Karte mit allen teilnehmenden Institutionen sind im Internet unter www.orange.koeln abrufbar.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.381